

Marguerite Yon, première femme à présider l'Académie des Arts depuis... 1701 !



■ Marguerite Yon est archéologue, chercheur au CNRS, professeur émérite à l'université de Lyon II.

Photo Joël Philippon

Le palais Saint-Jean a accueilli, mardi, le discours et la conférence de rentrée de l'Académie des Sciences, Belles-Lettres et Arts de Lyon. Un événement traditionnel et institutionnel de la vie culturelle lyonnaise, à cette exception près, qu'il était, pour la première fois de son histoire -soit depuis 1701-, présidée par une femme : Marguerite Yon, archéologue, chercheur au CNRS, profes-

seur émérite à l'université de Lyon II. Elle a dirigé des fouilles à Chypre et en Syrie, où elle est devenue une spécialiste du royaume d'Ougarit, lequel avait fait l'objet d'une exposition, il y a dix ans, au musée des Beaux-Arts de Lyon. Pour sa première présidence, elle a fait une communication sur le thème « Circuler en Méditerranée orientale au temps de Ramsès II et de la Guerre de Troie ». ■